

## La CV 36 abrirá su acceso el fin de semana

**El dispositivo de limpieza de la CV36 cuenta con dos grúas y una pluma, a las que se sumarán otras cuatro grúas ofrecidas por una empresa, junto al servicio contratado por el ayuntamiento**

**La utilización de drones está siendo muy valiosa en la comprobación y valoración de daños y zonas de riesgo para adoptar de manera urgente las mejores decisiones**

**La Junta de portavoces se ha reunido hoy y lo hará cada día para garantizar la máxima transparencia y eficiencia en la gestión**

**El ayuntamiento ha creado el punto de voluntariado en el Antic Mercat para gestionar, junto con Protección Civil, las asistencias necesarias**

**Torrent, 01/11/2024.-** El Ayuntamiento ha convocado la tercera sesión del CECOPAL, estando presente los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Autonómica, Nacional y Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento.

Los miembros del CECOPAL han informado de las actuaciones llevadas hasta el momento, el estado actual de las vías de comunicación, accesos, infraestructuras e inminentes intervenciones y necesidades.

El informe del comisario jefe de la Policía Local, ha destacado el cierre por completo del puente de Mc Donalds por seguridad y se ha puesto a disposición de la UME una pluma y dos grúas para las labores de limpieza de la CV36. También ha informado de que se ha estado realizando tomas con los drones en el barranco, Polígono del Mas del Jutge y el Xenillet, acompañados de especialistas y técnicos, para valorar los daños causados y pasar el informe al servicio

correspondiente para una actuación más rápida y eficaz. Ayer se detuvieron a personas que se encontraban realizando pillaje en el supermercado LIDL.

La AP7 se encuentra cerrada a la altura de Calicanto y se va a colocar numerosa señalética en todo el término para redirigir a peatones y conductores. A su vez, una empresa ha ofrecido 4 grúas para limpiar la CV36. Y que el puente que va del polígono a la calle Valencia, tras ser revisado en el día de hoy, estará practicable a partir de mañana a primera hora a su tránsito peatonal y para vehículos.

Por su parte, el comisario de la Policía Nacional ha informado del aumento de efectivos que han llegado desde Madrid y de la Comisaría Central de Valencia, que realizan labores en la vía pública (judicial, extranjería, información, entre otras), también se suman unidades de intervención policial, de la Comisaría Central. El comisario ha ratificado que son ocho las víctimas por el momento y que se encuentran tres personas no localizables. Que ha habido siete detenidos, por intento de robo a vehículos y hurtos y que la cifra es muy inferior a la de otros municipios.

Además del dron de la Policía Local, en el municipio se encuentra un equipo de especialistas en drones, que están mapeando toda la zona, ayer hicieron unas primeras tomas técnicas y hoy han comenzado la primera toma para realizar los primeros análisis, estudios y valoraciones de los daños y estado de infraestructuras, etc.

### **La CV 36 abrirá el fin de semana**

La UME, entre otros trabajos, parte del dispositivo está centrada en la limpieza de la CV36 con maquinaria pesada, en la que se ha avanzado bastante, y si no surge ningún problema y la meteorología es favorable, podría estar abrirse a la circulación antes de finalizar el fin de semana.

Por su parte, Protección Civil ha dado la palabra al técnico de Protección Civil de Badalona, que ha recibido el agradecimiento y reconocimiento de la alcaldesa. El técnico que cuenta con veinticuatro años de experiencia y es experto en catástrofes internacionales, ha comentado que nunca en España, había visto algo así. Ha comentado las labores de apoyo que están realizando y

sobre todo aplicando su experiencia en organización y coordinación de tragedias, para una mayor efectividad en las decisiones y colaboraciones.

### **Punto del voluntariado junto a Protección Civil**

El ayuntamiento ha creado el punto de voluntariado en el Antic Mercat para gestionar, junto con Protección Civil, las asistencias necesarias, como: actividades de limpieza de calles y espacios públicos, ayuda a personas vulnerables, entrega de suministros y cualquier otra tarea de apoyo a los vecinos afectados. La alcaldesa ha agradecido a todos los voluntarios nuevamente su ayuda y por formar parte de esta red solidaria.

En relación a Aigues de l'Horta, el gerente ha informado sobre el bulo con respecto a la calidad del agua y, antes de nada, ha querido dejar claro que toda el agua que se consume en Torrent y es responsabilidad de ellos es potable. Ha comentado que se están redoblando el personal con técnicos provenientes de Alicante y Murcia. Ha insistido que están en contacto con el EMSHI, para que estudiaran la posibilidad de aumentar los caudales de agua, ya que la demanda de los municipios es muy alta y a Torrent están llegando cerca de 600 m<sup>3</sup>/h, cuando se necesitarían del orden de 900-1.000m<sup>3</sup>/h. Ha solicitado a la ciudadanía que se realice un consumo del agua responsable y solidario.

También ha informado que están trabajando en la conexión de un nuevo pozo, que no estaría antes de tres días. Que hoy han llevado un camión cuba a Calicanto ubicado en la calle Tizón con la calle Lago de Bañolas, y que se intentó ayer pero no fue posible acceder con el camión, y que se llevaría otro esta misma tarde a Mas del Jutge. Que en Calicanto está trabajando Iberdrola para rearmar la planta, y es la causa de no tener suministro.

En Monte Real se abastecen de pozos propios, pero esta misma tarde se iba a llevar un camión cuba. Y estaban estudiando la situación en Casa blanca, Font del Sapo y Font de Teula. En camino de la Pardala ya tienen acceso abierto desde ayer para poder abastecerse.

Con respecto al Pabellón Municipal El Vedat, el responsable de Cruz Roja ha informado del funcionamiento correcto de todos los servicios y voluntarios, que actualmente acogen entre 230-240 afectados.

Por parte de los Juzgados, informar que los fallecidos en el Partido Judicial de Torrent que engloba a los municipios de Paiporta, Picanya, Alaquas y Aldaia y Torrent, ascienden a 91.